

Consejero externo de Iberdrola España, S.A. (Sociedad Unipersonal).

Doctor por la Universidad de Salamanca, Licenciado en Derecho por la Universidad Complutense de Madrid y Diplomado en Estado Mayor (Francia).

Mando de Fronteras y Policía Marítima (2020-2024). Teniente General de la Guardia Civil, retirado desde el año 2024.

EXPERIENCIA PROFESIONAL DESTACABLE PARA EL DESARROLLO DE SUS CARGOS EN LA SOCIEDAD

Durante su dilatada carrera profesional, el señor Pérez Martín ha desarrollado cargos de mando directo de unidades operativas, entre otras, en el Servicio de Seguridad de SM El Rey. Además, ha ejercido cargos de asesoramiento y apoyo en la Secretaría de Estado de Seguridad y en la Fiscalía General del Estado.

A lo largo de muchos años, ha desarrollado funciones relacionados con Fronteras y Aduanas en la Guardia Civil, ejerciendo el Mando de la Jefatura Fiscal y de Fronteras desde el año 2014 a 2020. Anteriormente, ejerció el mando de la Comandancia de Salamanca y de la Comunidad Foral de Navarra.

OTROS DATOS DE INTERÉS

El señor Pérez Martín es experto universitario en Dirección y Gestión de Seguridad y en Dirección y Coordinación de Seguridad Pública. Realizó su tesis doctoral sobre Régimen Disciplinario.

Además, está en posesión de la Gran Cruz de San Hermenegildo, del Mérito Aeronáutico y de la Guardia Civil, Encomienda de Numero de Isabel la Católica y Mérito Civil, así como de la Medalla de Oro de la Defensa Francesa.



Cuida del medio ambiente.
Imprime en blanco y negro y sólo si es necesario.